Marmeladen für den "Guten Zweck"

"Charity Jam" Aktion im Bereich Customer Service EXPRESS Deutschland

Aus über 50 kg Obst wurden in vielen Wochen die leckersten Marmelade eingekocht, um sie später für den "Guten Zweck" zu verkaufen. Das Team des Customer Service EXPRESS Deutschland kochte mit großer Begeisterung und viel Freude bei der Arbeit.





FOTOS: Marmeladenkochteam Customer Service EXPRESS Deutschland

Am 23. Juli war es so weit: Alle Kolleginnen und Kollegen in Bonn waren zu einer Verkostung der besonderen Art eingeladen. Zur Auswahl standen Erdbeer-, Erdbeer-





Rhabarber-, Aprikosen- und sogar Zwiebelmarmelade.

Der Geschmack überzeugte, die kleinen Marmeladengläser fanden reißenden Absatz. Die Kolleginnen und Kollegen der Zentrale von DHL EXPRESS Deutschland haben fleißig "zugeschlagen"! Bis auf einige Gläser Erdbeermarmelade wurde die gesamte Marmeladenproduktion verkauft.

Mit dem Erlös der Verkaufsaktion und den zusätzlich eingegangenen Spenden kam bei der "Charity Jam-Aktion" die stolze Summe von 1.000 Euro zusammen, die nun dem Sterntaler Bonn e.V. als Spende übergeben wurde und damit sozial benachteiligten Bonner Kindern und Jugendlichen zu Gute kommt.

Der Verein Sterntaler Bonn e.V. unterstützt seit seiner Gründung im Jahr 1995 Kinder und Jugendliche in unbürokratische Form mit schnellen Hilfen. Der Verein initiiert und fördert immer wieder neue Projekte und engagiert sich unter anderem in den Bereichen Ferienfreizeiten, gesundes Schulfrühstück / Mittagessen, Lern- und Sprachförderung, Psychomotorik, Klassenfahrten, Instrumentalunterricht Lesen lernen und Gewaltprävention an Schulen.